



25.10.2013 08:03:00 SDA 0024bsf

Suisse / Berne (ats)

Politique, élections, Opération de vote, Partis politiques, 11099700, Economie et finances, Macro économie, Entreprises, 11099000

## Liens intrinsèques entre les PME et les multinationales

Qu'elles sous-traitent ou fournissent des services, les PME suisses sont intrinsèquement liées aux grandes entreprises et multinationales. Malgré cette proximité, il n'existe pas d'études à ce sujet, explique Urs Fueglistaller, professeur à l'Université de St-Gall.

Le directeur de l'Institut de recherche sur les PME considère toutefois le fort engrenage entre petites et grandes entreprises en Suisse comme une preuve de l'attractivité économique du pays. "Il serait naïf de la part de PME de prétendre que l'initiative 1:12 ne les concerne pas".

Ainsi, selon Urs Fueglistaller, les grandes entreprises laissent volontiers le développement de produits ne faisant pas partie de leurs compétences-clé aux PME. Celles-ci s'avèrent souvent plus flexibles et rapides.

Une étude du Centre de recherches conjoncturelles de l'EPFZ (KOF) parvient à la même conclusion: la combinaison de PME très innovatives et la présence d'un nombre élevé de multinationales est une force structurelle de la Suisse.